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ガバナー公式訪問を終えて
　まだまだ暑い日が続いていますが、本日で８月も終わりで
す。とは言うものの、残暑厳しく、引き続き熱中症対策等を怠
らず、もう少しの間頑張っていきましょう。
　そして明日からは９月となります。今年度もあっという間に
２か月が経ち、先週には大きな行事のひとつであるガバナー
公式訪問も無事に終えることができました。会員の皆様、事
務局の方々には、ガバナー公式訪問を無事に終えられたこと
を心より感謝申し上げます。ありがとうございました。
　さてガバナー公式訪問当日、その午前中には、会長である
私と、河野副会長・吉田幹事の３名にて、約１時間、硯川ガ
バナーとの面談が行われました。
　面談の内容としては、硯川ガバナーより、これまでのクラブ
の活動状況や、現在のコロナ禍での例会開催状況、さらには
今年度の活動計画、またクラブの中長期戦略計画など、多岐
にわたる質問をいただきました。
　この質問に対する私の答えといたしまして、これまでにも何
度か会員の皆様にはお伝えさせていただきました中長期戦
略の確立を軸に、青少年奉仕に特化した活動として、それに
伴う地区補助金プロジェクトの実施、インターアクトクラブの
提唱、ＲＣＣの結成など、本クラブの今後の活動方針を説明
させていただきました。
　この様な活動に対する硯川ガバナーのお考えは次のような
ものでした。
　「現時点での社会情勢を考えると、いま一番念頭に置い
ておかなければならないことは、やはり新型コロナウィルスで
しょう。このウィルスの影響によって、何事も従来のやり方は
通用しない世の中になりました。これからは各クラブが創意
工夫し、それぞれのやり方で会員を守り、増やし、社会と上
手に接しながらクラブの運営をしていかなければなりません。
クラブの持っている特色を前面に出し、他にはない付加価値
を持つことが、これからのロータリーに求められているので
す」と、硯川ガバナーからお言葉をいただきました。
　硯川ガバナーが仰せになられたこの『付加価値』を、我が
クラブもこれまで以上に高め、新型コロナウィルスと上手に
付き合いながら、この社会に、特に地域の子供たちに寄り添
い、残すに値する未来をみんなで創っていきましょう。
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・出席報告（8月26日）

■　第7回例会の記録（8月26日）
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■　本日のプログラム（8月31日）
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臨時理事会報告

議題1　新入会員について　矢羽田会員推薦　承認
　佐方文昭氏　         
　新聞発行　㈲サムライズ　代表取締役
議題2　清水会員出席免除について　承認
議題3　地区補助金プロジェクトについて　承認
　10月4日 ㈰「梨狩り」は例会とする。
　10月5日 ㈪ は、振替で休会

8月26日㈬　レンブラントホテル大分 14：00～14：10

（髙野・吉田・橋本・穐田・坂本・髙橋）

幹事報告

謝 辞

・社会奉仕・国際奉仕・公共イメージ合同セミナーのご案内
　大分会場
　日時　2020年11月7日㈯ 13：00～16：00（受付開始12：30～）
　場所　大分県消費生活・男女共同参画プラザ「アイネス」
　会長、幹事、社会奉仕委員会関係者、国際奉仕委員会関係者、
　公共イメージ委員会関係者、他希望者
　オンライン（ZOOM）での参加も可能

例会の予定

■ 9 月 7日（月）

■ 9 月14日（月）

■ 9 月14日（月）

■10月 4 日（日）

RCC全員協議会
会員卓話
コンパルホール305会議室　昼例会12：30～
地区補助金プロジェクト「梨狩り」

ゲスト・ビジターの紹介

ゲ ス ト ：硯川　昭一様（RI第2720地区ガバナー）         
　　　　　硯川和歌子様（令夫人）         
　　　　　田中　俊宏様（RI第2720地区副幹事）         
　　　　　浦川　　勲様（ガバナーセクレタリー）         
　　　　　和田　正敏様（RＩ第2720地区ガバナー補佐）ニコボックス

★全会員（各1口）
本日の硯川ガバナーの公式訪問を記念しまして、全会員より1口ずつお願いいたします。
★硯川　昭一様（RI第2720地区ガバナー）
　田中　俊宏様（RI第2720地区副幹事）
　和田　正敏様（RＩ第2720地区ガバナー補佐）
本日はおじゃま致します。
大分キャピタル・大分城西・大分1985ロータリークラブ様の益々のご発展とご活躍を祈念申し上げます。

　本日は、大変お忙しい中、そして新型コロナウイルス感染の
収束が見えない状況の中、私ども３クラブ合同の公式訪問にお
いでいただき、心から御礼申し上げます。
　硯川ガバナーの、地区スローガン「ロータリーは無限の可能
性：情熱で夢を未来に届けよう　～今こそ心ひとつに！WITH
ロータリー」。持続可能な良い変化をもたらすことに積極的に
取り組むことを鼓舞されました。静かな語り口の中に熱意があ
ふれる、心に残るアドレスを頂きました。
　コロナ渦でクラブの活動にも大きく影響をうけている中、と
もすれば停滞しがちなクラブ活動について、新しい在り方や、
見失いがちな方向性を再確認することができました。
　私たちは、中核的価値観の共有を深め、多くの機会をとらえ
て、夢を未来につないでいきたいと思います。
　今後も、コロナ、猛暑、台風災害など厳しい状況は続きそう
です。
　ガバナーには、お体に充分お気をつけ頂き、硯川年度が、ガ
バナーにとって、また地区内ロータリアンにとって有意義な年
度になることを祈念致しまして、謝辞とさせて頂きます。
　本日は誠にありがとうございました。

「ガバナー公式訪問」〈卓話の時間〉 （8月26日）

大分城西ＲＣ会長　岩尾　隆志　　令和2年8月26日


